

## Layra Hurtado Ramírez: “los profesores no tenemos miedo”

Creado: Martes, 14 Marzo 2023 13:52

Escrito por Jesús Álvarez López

Visto: 360

---

Nunca imaginó la joven Layra Hurtado Ramírez cuando correteaba de niña por su “Valle Blanco” natal en las montañas del Escambray, que un día sería profesora, metodóloga, delegada de circunscripción y candidata a diputada al parlamento cubano por el municipio de Manicaragua.

Periodista- En breves palabras, ¿Quién es Layra Hurtado?

Layra- Bueno, he tenido la suerte de ser profesora en diferentes centros como el IPUEC Tony Santiago, el Pre urbano de Mataguá, posteriormente pasé a la Dirección Municipal de Educación donde ejercí como metodóloga e inspectora por año y medio, en el décimo séptimo mandato fui electa como delegada y al mismo tiempo asumí la responsabilidad de Presidenta del Consejo Popular Manicaragua Uno, en el casco urbano, y fui ratificada en este nuevo mandato.

Periodista- ¿Consideras que es un cargo complejo y difícil ser delegado de base del poder popular?.

Layra- Es una tarea difícil desde un punto de vista pero a la vez un privilegio y nos enaltece poder ayudar a las personas, tramitar las inquietudes de la gente porque a veces hay quienes confunden el papel de un delegado, no tenemos recursos para resolver ciertas situaciones, somos servidores públicos, escuchamos a la población, tramitamos sus inquietudes. En ocasiones algunos planteamientos tienen solución en la base y el resto los tramitamos con el organismo pertinente pero siempre cada planteamiento, cada queja o preocupación de un elector tendrá la solución o al menos una respuesta con los argumentos necesarios.

Creado: Martes, 14 Marzo 2023 13:52

Escrito por Jesús Álvarez López

Visto: 360

---



Periodista- ¿Pasó por tu mente alguna vez que tendrías la posibilidad real de llegar al máximo órgano de poder del estado?

Layra- Para nada, eso nunca estuvo en mis planes, de hecho, como decía al inicio donde comencé mi vida laboral y siempre me desempeñé fue en la educación. Que más pedirle a la vida que la oportunidad de educar.

Periodista- Tú has sido una servidora pública de tu comunidad, pero de ser elegida en las elecciones nacionales del 26 de marzo tendrás que representar y servir a toda la nación.

Layra- Así es, si soy elegida como diputada no solo representaremos a un número mayor de personas sino a toda Cuba porque los diputados representan los intereses de sus electores, de su municipio, pero también los intereses del país, de nuestra Cuba socialista.

Periodista- ¿No crees que es una ventaja estar tan relacionada directamente con el pueblo?

Layra- Si claro, yo lo veo como un gran honor haber sido elegida delegada de base y gracias a eso tengo un acercamiento permanente con la población, mi trabajo no solo como delegada sino también como presidenta de Consejo Popular es el intercambio directo con la población, con los administrativos del territorio con los que estamos en permanente interacción sobre las problemáticas que se desencadenan y las dificultades que afronta la población.

## Layra Hurtado Ramírez: “los profesores no tenemos miedo”

Creado: Martes, 14 Marzo 2023 13:52

Escrito por Jesús Alvarez López

Visto: 360

---

Periodista- ¿Qué pueden esperar de ti los electores si finalmente eres elegida diputada?

Layra- Yo lo que les puedo decir es que pueden tener confianza porque no les voy a fallar, ellos saben que donde quiera que esté llevaré sus inquietudes y que siempre podrán contar con nosotros.

Periodista- Profesora de profesión, no te imagino con miedo escénico para intervenir en los debates del parlamento

Layra- No para nada, los profesores no tenemos miedo.